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平成１６年６月１７日  中津勤労青少年ホームにおいて「ＮＰＯ中津まちなみ会

設立総会」が開催されました。 
出席者約５０名、来賓としてご多忙のなか新貝中津市長にもご出席していただきま

した。経過報告と役員の選出、事業計画案とつづき、満場一致で承認され「ＮＰＯ

中津まちづくり会」は意気揚々と新しいスタートをきりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
是本支部長のあいさつ    初代会長 瀬口雅之氏     新貝中津市長の来賓祝辞 

 

我々建築士会中津支部の会員は、昭和５９年より中津市内の町並み調査や、キャラハン邸

保存運動、まちづくり協議会への参加等の活動をしてきましたが、この度島田本町・蛭子町

のまちづくりに参加するにあたり、我々の建築士としての経験や、能力をさらに活かして、

まちづくりに貢献するしいため、また社会的信用を増加させるべく、「ＮＰＯ中津まちなみ会」

を設立しました。これから中津市全体のまちづくりの推進と環境の保全を図る活動をします。

ぜひ市民の皆様のご協力をお願いします。 
             平成１６年６月 ＮＰＯ中津まちづくり会会長  瀬口 雅之 
 

＜役員＞  会長  瀬口 雅之 

      副会長   是本 正昭 

       顧問  山下 良二  倉田 智 

       理事  三雲 金吉  冨部 直  中尾 忠広  岩本 泰樹  工家 一彦 

      事務局   椛田 康男 

       幹事  手嶋 博  井上 彰 

＜活動内容＞ 
●市より委託された本町・蛭子町の修理・修景に関する相談受付、調査・意見助言及び 
ガイドライン、参考立面図の作成。 
●本町・蛭子町まちづくり協定運営委員会への参加と実施設計者との協議を進める。 
 

今後の活動については、建築士会中津支部のＨＰで随時公開していきます。興味のある方は

ぜひご覧になってください。  http://www6.ocn.ne.jp/~ken-kai/shikai/01top/index.htm 
 

 

 

 

平成１６年５月１４日（金）18：00 から仲町の瑠璃京で、平成１６年度建

築士会中津支部の通常総会が開催されました。支部長挨拶の後、当日ご出席

いただいた中津市の木村助役に一言ご挨拶を頂きました。続いて議事に入り、

１５年度事業報告及び決算報告、１６年度事業計画及び収支予算案、建築会

館運営報告など報告提案され満場一致で承認されました。そのほか、まちづ

くり活動やＮＰＯ法人設立の説明とお願いがあり、出席者の関心を集めてい

ました。  

 

 

 

 

 

 

 

是本支部長の挨拶       木村助役の挨拶 

 

総会終了後、19：00 より懇親会に移り、  

建築指導課の中野課長の乾杯の音頭  

で盛大に始まりました。  

私は、今年初めて建築士の集いに参加しました。 

どういった内容のことをするのか楽しみでした。 

第二分科会では、各県建築士会が活動内容の発表があり自分が思って 

いた以上に他県の士会は、士会の人ばかりでなく地元の人たちと一緒に 

いろんな活動をやっていることに感心し刺激されました。 

もっと沢山の人がこういった講習に参加してみんなで中津支部を 

盛上げ活動の幅がればいいなと思います。            西郡敏宏 

 

５月８日、北九州市立美術館に 

「この先の建築」ギャラリー・間 

からの巡回展がやってきました。この巡廻展と町並みの勉強を兼ねて、 

宿場町木屋瀬の町並み見学に行ってきました。「この先の建築」では若手・ 

中堅の建築家２５人の作品の展示と、ビデオメッセージを放映しており、 

            大変勉強になりました。 

木屋瀬の町並みは、パンフレットなどで見た 

印象と、実際に現地で見た印象は、まったく違うものでした。 

一種の流行のように日本各地で起こっている「まちづくり」に 

よって造り上げられた街並みの多くが、なぜこのような結果に 

終わっているのか、お金の問題、法律の問題などいろいろある 

のだと思いますが、今後中津市のまちづくりに携わっていく上 

で、同じ轍を踏まないためにも目標とするものを常に意識しながらまちづくりを進めてい 

かなくてはならないと思いました。                 山村 増治 

 

 

               今回、水曜喫茶室では、塗料メーカーの 水谷ペイント株式
会社さんの協力で超微粒子塗料の 
勉強会を行いました。 

この塗料は、水谷ペイントと京都工芸繊維大学、科学技術振興機構が 
共同特許に基づき開発製品化したもので、これまで不可能だったナノ 
レベルでの粒子結合を実現し、それによって超低汚染性、難燃性など、 
従来の塗料に無い性能を持っていました。鮮やかな色彩が出せないと 
いう欠点があるものの、そのマットな質感は漆喰壁を思わせます。弾性タイルのピカピカに

飽き飽きしている人にはとても新鮮なのではないかと思いました。興味のある方は是非一度

見てはいかがでしょうか、今後の仕事の幅が少し広がると思います。 
水曜喫茶室担当  山村 増治 

勉強会の要望がありましたら、メールで連絡してください。    masuji@vega.ocn.ne.jp 
 

 

この建物は『地域農業構造改革拠点施設及び農産物処理加工

施設』というやたら長い名称が付けられているが、国、県の

補助金を受けて事業主体である鍋島区営農組合が地域農業の発展のための研修施設と味噌の

加工施設を併設した施設である。 

主構造はスパンの条件より鉄骨造であるが、周辺環境と日本の味『味噌』に調和した建物と

するため、木造のイメージを強調した。着工から完成まで組合会長をはじめ関係者の方々に

は大変なご協力をいただきありがとうございました。 

構造：木造一部鉄骨造 平屋建335.16㎡ 

施主：鍋島営農組合  施工：高野建設（株） 

  設計･監理：（株）松山設計 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

チチチャャャリリリテテティィィーーー釣釣釣りりり大大大会会会   
７月１１日姫島北浦沖にて、チャリティー釣り大会が開催されました。 
好天に恵まれ釣果は上々でした。順位は次の通りです。 
1.位 中尾 立 6.1kg  2位 広瀬 利徳 5.3kg  3位 大江 洋一 4.8kg 
釣果の一部は清浄園の寄付させていただきました 
 

第第第２２２０００回回回士士士会会会協協協会会会合合合同同同ボボボーーーリリリンンングググ大大大会会会   
２月２６日 さくらボールにてボーリング大会が催されました。 
参加者は２６名。第２０回の記念すべき大会の優勝者は、 
柴田さんの奥さんでした。 
   

 

 

 私の生まれは中津です。高校を出てから9年間ぶりにこの

中津に戻って来ました。戻ってきて最初の印象は、やはり駅

周辺の特に商店街の変わりようが目に付きました。自分が育

った町が時代の流れによって変わっていくのは少し淋しい気がしま

す。それはたくさんの思い出があるからだと思います。建築とはま

さにその思い出となる建物を造る仕事です。今、私が育った中津で

建築の仕事ができる事を誇りに思います。この度、私は中津建築士

会青年部に入会しました。現在活動されている会員のみなさんは、

地域の住民や市職員の方々と共に、再び中津を城下町に変えていこ

うとの現市長の強い思いもあり計画が着々と進んでいます。建築士

会を通して私もお手伝い出来ることを大変うれしく思っています。

次の世代に向けてまた新しい思い出を残し、中津の面影を後世に伝

えたいものです。    是本一級建築士事務所  是本 昭善 

 
建建建物物物見見見学学学会会会   
５月２０日 藤木隆男氏設計の中津ドンボスコ学園の見学会を、 

藤木隆男建築研究所の協力で行いました。 

さすがに第一線で活躍している建築家の作品だけあって完成

度の高い建物に仕上ってい

ると思います。使用してい

る材料が高価なわけでもな

く、坪単価が高いわけでもない。お金を掛ければ良い

建物ができると思っている人たちに見せてやりたい。

設計者の意図が前面に染み出たそんな建物です。唯そ

れゆえに、細かな納まりが軽視されているような気が

しました。１０年後にもう一度機会があれば見学して

みたいと思います。 

 

 

新 会 員 紹 介  みなさん、よろしくおねがいします！ 
原田 匡 （１月入会） 新貝 学 （１月入会） 是本 昭善（３月入会） 

千原 仁 （４月入会） 敷名 樹一郎（４月入会）三好 大策（７月入会）   

 

平成１６年度の女性部の建物見学は 

久しぶりの福岡！！ それも博多座 

に決定しています。また報告もかねて記事を載せたいと思っています。 

乞うご期待！                女性部長  野依 法子 

 

 

残残残暑暑暑おおお見見見舞舞舞いいい申申申ししし上上上げげげままますすす。。。   
会員名簿に変更がありましたら事務局までお知らせください。なお、 

メールアドレスをお持ちの方もお知らせください。 

盛夏を元気でお過ごしください。        事務局 川端*(̂｡ )̂* 

http://www6.ocn.ne.jp/̃ken-kai/   E-mail : n-shikai@estate.ocn.ne.jp 
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